



Exhiben los bienes de diputados federales que incluyen vehículos como Jaguar, Audi, BMW, Alfa Romeo y Mercedes-Benz

Vehículos de lujo de las marcas Jaguar, Audi, BMW, Alfa Romeo y Mercedes-Benz; motocicletas Indian y Harley-Davidson, terrenos, casas, relojes Rolex y Mont Blanc, además de joyas y obras de arte, son parte de las fortunas que acumulan diputados federales. Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), quien es investigado por presunto desvío de fondos federales, entre otros delitos, posee 12 terrenos, dos casas, que en conjunto cuestan más de 10 millones de pesos; una motocicleta Indian, otra Harley-Davidson y un reloj Mont Blanc valuado en 180 mil pesos.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/exhiben-los-bienes-de-diputados-federales-que-incluyen-vehiculos-como-jaguar-audi-bmw-alfa-romeo-y-mercedes-benz-BE3215201>